



こんにちは日本共産党です

八千代市議団ニュース

堀口 明子 ☎047-767-5030 植田 進 ☎047-487-9754

伊原 忠 ☎047-488-7207 飯川英樹 ☎080-1239-8132

ホームページへ▶

市議団ホームページ <http://jcp-yachiyo.jp/>

共産党控室メール kyousan@city.yachiyo.chiba.jp

第420号

2019年9月2日

発行

日本共産党

八千代市議会議員団

八千代市大和田新田

312-5

小・中学校のエアコン設置 来春完了

市民のみなさんと日本共産党が協力し、6年越しで求めてきた小・中学校へのエアコン設置が来年3月末までに実現します。

9月議会初日、市が業者との「エアコン設置に関する契約」について議案を提出し、討論採決の結果、全員の賛成で議決しました。今後は9月中に市と業者が契約を締結します。

工事は10月1日から開始し、来年3月中旬に完了する予定です。



設置・維持費で21億5千万円 市内業者も参加

契約相手は「太平エンジニアリング」株式会社を代表企業として、市内25社の管工事・電力事業者が加わった協力会社「八千代SAパートナーズ株式会社」です。

会社はエアコンの設置と2032年度まで維持管理を行います。費用は約21億5千万円(維持管理費は約4億円)。国からの交付金は約3億4千万円です。

設置する教室は小・中学校の普通教室、特別教室、管理諸室671室です。維持管理は既存の155室と合わせて826室です。

日本共産党は業者の選定にあたり、PFI(プライベート・ファイナンス・イニシアティブ)方式であっても市内の業者ができるだけ参入し、地域経済の発展に尽くすことを求めて議論してきました。

市民と共に起した運動が実る

市民のみなさんと共に「学校にエアコン設置を」と運動を始めたのが2014年4月です。駅頭、街頭で訴え、一軒一軒訪問し署名を集め2カ月足らずで4600筆が集まりました。

同年6月4日に、日本共産党八千代市委員会名で請願を提出し、6月26日に16対14の僅差により議会で初めてエアコン設置の請願が採択されました。その後は請願に反対した保守系議員や公明も含め全会一致で早期設置の決議が行われました。

まさに、市民との運動が世論と議会を動かし実現しました。

日本共産党は、教室にとどまらず、今後避難場所としても、子どもたちや市民の活動としても使われる体育館へのエアコン設置を求めていきます。